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Anfrage zum Russenweiher 
 
 
Aufgrund der letzten Maßnahmen durch Feuerwehr/THW am Russenweiher sind einige 
Fragen aufgekommen die im Thema sicherlich verdeutlichen. 
 
 
 

1. Wie oft war der Russenweiher in den letzten 5 Jahren gekippt? 
 

2. In welchen Abständen wird der Weiher und seine Wasserqualität geprüft? 
-Durch wen wurde/wird geprüft? 
-Wie hoch belaufen sich die Kosten dafür? 
 

3. Ist es richtig, dass von 5 angeschafften Pumpen die ein „umkippen“ verhindern sollen 
nur 2 in Betrieb sind? 
-Falls ja, warum? 
-Falls nein, warum konnte es dann trotzdem soweit kommen? 
-Was kosteten die bereits vorhandenen Pumpen und was würden diese aktuell 
kosten? 

 
 

4. Gibt es angedachte Maßnahmen zur Verbesserung der Sachverhalte bzgl. 
Russenweiher? 
-Falls ja, welche und was kosten diese ? 
-Falls nein,warum? 

 
5. Was hat die Stadtverwaltung sonstig für Pläne für den Russenweiher wiezB. 

Umplanung oder dergleichen? 
 
 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 

Benjamin Haupt 
Fraktionsvorsitzender und Pressesprecher  

 


